

Nécrologie : Jacques Dimier

Écrit par DA FONTE VALERIE

Dimanche, 13 Juillet 2014 09:00 - Mis à jour Dimanche, 13 Juillet 2014 07:31

Vendredi 11 juillet, l'église de Saint-Médard-en-Forez était bien trop petite pour accueillir famille, amis, venus rendre un dernier hommage à Jacques Dimier, survenu à l'âge de 78 ans.

A cette nouvelle, beaucoup d'émotions ont gagné les villageois, et notamment le hameau de la Chevillonnière où il résidait avec son épouse, Marie.

En effet, Jacques Dimier avait toujours un petit mot à adresser aux promeneurs, aux enfants du hameau. Fils d'agriculteur et agriculteur lui-même, il aimait la nature. C'était un homme humble qui appréciait les choses simples de la vie. Sa plus grande fierté, sa famille, était composée de trois enfants, Chantal, Michèle et Frédéric sans oublier ses petits-enfants et ses quatre arrières, Jules, Maxence, Clément et Lise. La vie ne l'a pas épargné, sa fille aînée meurt en 1987. Jacques, également membre de la FNACA, était un homme apprécié et bien connu dans le village, dans son hameau.

A ses proches, aux nombreuses personnes touchées par ce deuil, le journal adresse ses sincères condoléances.

Nécrologie : Jacques Dimier

Écrit par DA FONTE VALERIE

Dimanche, 13 Juillet 2014 09:00 - Mis à jour Dimanche, 13 Juillet 2014 07:31



Jacques Dimier.